

Comunicado de prensa



DANE
Para tomar decisiones

Bogotá, octubre 28 de 2014



Colombia conoce experiencias de los Censos de Población y Vivienda de países de América Latina y el Caribe



Director
Mauricio Perfetti del Corral



Subdirector
Diego Silva Ardila



**Dirección de Difusión,
Mercadeo y Cultura
Estadística**

- Encuentro internacional, preparación para XVIII Censo de Población Colombia 2016.
- Conociendo las experiencias de los Censos de Población y Vivienda de la Ronda 2010, América Latina y el Caribe.

DIRECCIÓN DE DIFUSIÓN-DANE

Como parte de la preparación para realización del XVIII Censo de Población 2016, el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE), con la asistencia técnica del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), entre el 27 y el 30 de octubre de 2014, lidera un encuentro internacional para conocer las experiencias ya vividas en la implementación de los Censos de Población y Vivienda de la Ronda de 2010.

Una de las metas de mayor importancia para el país es la realización del XVIII Censo de Población 2016, que permitirá tener información confiable sobre cuántos son, quiénes son, dónde viven, cómo son y qué necesitan los colombianos, para así poder definir las prioridades de la acción del Estado y las políticas públicas apropiadas, además de brindar información útil para sectores comerciales e industriales, entre otros. Un censo de población y vivienda es la operación estadística más amplia e importante que realiza un país.

El Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE), desde hace varios años, viene desarrollando actividades preparatorias del próximo Censo de Población y Vivienda, con la asistencia técnica del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA).

El objetivo del encuentro es conocer de primera mano los aciertos y las dificultades en las estrategias operativas utilizadas, las tecnologías para la recolección de la información, el aseguramiento de la cobertura y la calidad, y así recoger recomendaciones que minimicen riesgos y faciliten el éxito del Censo de Población y Vivienda de 2016 en Colombia.

Permitirá conocer las experiencias ya vividas en la implementación de los Censos de Población y Vivienda de la



Ronda de 2010 en Brasil, Paraguay, Uruguay, Venezuela, Chile, Ecuador, Perú, Argentina, México y República Dominicana, con la participación de representantes de las instituciones nacionales de estadísticas de estos países y expertos internacionales de UNFPA y de Celade (División de Población de la Comisión Económica para América y el Caribe, Cepal).



Para Lucy Wartenberg, representante auxiliar del UNFPA en Colombia, «el Censo de Población y Vivienda de 2016 es una de las tareas más importantes del actual gobierno, pues solo teniendo datos confiables sobre la situación de nuestra población se podrán tomar decisiones encaminadas a construir desarrollo y paz en un escenario de posconflicto».

El evento se llevará a cabo en el hotel Estelar Windsor House de la ciudad de Bogotá.

Para mayor información escríbanos a contacto@dane.gov.co, o comuníquese con la Oficina de Prensa al teléfono 5 97 83 00 Extensiones 2366, 2298 y 2367

*Dirección de Difusión, Mercadeo y Cultura Estadística
Departamento Administrativo nacional de Estadística (DANE)
Bogotá, D. C. - Colombia*